

## Anfragen von Bürgern an die Stadträte und den Oberbürgermeister

Frage	Antwort
<b>Straßen</b>	
Hinter der Sparkasse Berg steht ein Stromhaus, welches mit dem Verkehrszeichen Halteverbot gekennzeichnet ist. Aber das stört die Autofahrer nicht. Selbst die anschließende Grünfläche ist total zerfahren. Hier parken selbst Autos von Betrieben. Eine Kontrolle von Politessen nützt hier nichts, denn die müssten abends und am Wochenende erscheinen. Ich möchte betonen, dass 50m weiter freie Parkplätze in der Lindenstraße vorhanden sind. Was will die Stadt zur Einhaltung der Straßenverkehrsordnung und zum Schutz von Grünflächen tun?	Diese Stelle wird in die regelmäßige Bestreifung des Gemeindevollzugsdienstes mit aufgenommen, auch in den Abendstunden bzw. am Wochenende, und bei Bedarf geahndet.
<b>Verkehr</b>	
Fußgänger und Spaziergänger aus und zur Florian-Geyer-Straße müssen die viel und schnell befahrene Wurzener Landstraße queren. Wie kann diese Gefahr für Kinder entschärft werden? A: Verlängerung Gehweg bis zur Ampel. B: Schaffung Fußgängerüberweg. Geschwindigkeitskontrollen sind keine Lösung.	Ob eine Verlängerung des Gehwegs sinnvoll und angemessen ist, werden wir prüfen. Was die Möglichkeit der Schaffung eines Fußgängerüberwegs betrifft, können wir hier nur in Abstimmung mit dem Landesamt für Straßenbau und Verkehr (LASuV) als zuständigem Straßenbaulastträger vorgehen. Wir werden die Problemmeldung bei der nächsten Rücksprache mit dem LASuV ansprechen. Fußgängerüberwege werden aber in der Regel nur angeordnet, wenn die Zahl der querenden Fußgänger bei mehr als 50 pro Stunde liegt.
Wann wird endlich mal auf den Schulwegen mit Verkehrsschildern gekennzeichnete Straßen Tempo 30 eingeführt. Im Moment rasen viele Fahrer auf der Umleitung über den Külz-Ring mehr als das was erlaubt ist	Es wird keine generelle Regelung geben, auf allen Schulwegen Tempo 30 einzuführen. Das lässt die Straßenverkehrsordnung gar nicht zu. Fast jede Straße in Eilenburg ist auch Teil eines Schulwegs. Solche Temporeduzierungen können nur direkt vor Schulen angeordnet werden. Die genannten zu schnell fahrenden Autofahrer werden sich meistens von solchen Geschwindigkeitsbegrenzungen auch nicht beeindrucken lassen.
<b>Natur &amp; Umwelt</b>	
Die Wiese Beethovenstraße darf ein- bis zweimal pro Jahr gemäht werden. Warum ist das 2020 nicht geschehen. Warum werden die Obstbäume nicht regelmäßig verschnitten?	Es besteht keine Pflicht, regelmäßig die Bäume zu schneiden. Die Eilenburger Wohnungsbau- u. Verwaltungsgesellschaft mbH wird dies kontrollieren und bei Bedarf veranlassen. Aufgrund der Trockenheit im letzten Jahr war eine Mahd nicht zwingend notwendig. Die erste Mahd in diesem Jahr wird im Mai erfolgen. Im Übrigen wird nicht der gesamte Bereich gemäht. Ein Teil der Fläche bleibt ganzjährig stehen. Die Bereiche wechseln jährlich. So finden auch Insekten ihren Unterschlupf und können ihre Entwicklungsstadien, z.B. von der Raupe bis zu einem schönen Schmetterling vollständig durchlaufen.
Eine Anfrage an die Stadträte zur Nachpflanzung von Bäumen im Wohngebiet "Leipziger Höhe" wurde im Amtsblatt vom 25. Sept. 2020 mit der geplanten Nachpflanzung im Ebereschenweg im Herbst beantwortet. Bis jetzt ist nichts passiert. Wann erfolgt die Nachpflanzung?	Die Nachpflanzung ist am 29.03.2021 im Ebereschenweg erfolgt.